



PHILIP MORRIS SPAIN

Madrid, 20 de marzo de 2020

Hola amigos,

Sabemos que la situación actual está siendo muy exigente para todos vosotros. Desde hace días nuestro equipo de ventas está centrado en hablar con una gran parte de vosotros, tratando de ver cómo podemos contribuir y daros soporte en estos momentos.

Para frenar la curva de contagios, uno de los aspectos más importantes es respetar en todo momento las medidas de seguridad básicas frente al virus. Por eso, hemos decidido utilizar todas nuestras pantallas en estancos de toda España proyectando un vídeo para recordar esas medidas de seguridad. El objetivo es que las recomendaciones sanitarias estén muy presentes y de manera destacada en los estancos, tanto para vuestra protección como para la de vuestros clientes.

Os mando mucho ánimo a todos en estos próximos días.

Un abrazo,  
Enrique Jiménez

Nota: En el caso de que no desees el video de las medidas de seguridad en la pantalla de tu establecimiento, no dudes en comunicárselo a tu contacto habitual en Philip Morris.